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INFORMATION NOTE
UK DRIVING LICENCES
‘TO WHOM IT MAY CONCERN
This is to confirm that driving licences issued in the United Kingdom are issued under the conditions and in the format set out in European Directive 91/439/EEC. 
Full driving licences are issued on passing a driving test to the standard required by Directive 91/439/EEC and carried out by a driving examiner. 
Information on all aspects of the European Union can be found at: http://europa.eu/eu-life/index_en.htm and a copy of the Directive is available to view on this sit.

The information contained in this Note is general and should not be taken as a definitive statement of law.
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ИНФОРМАЦИОННАЯ НОТА

РАЗЪЯСНЕНИЕ О ВОДИТЕЛЬСКИХ УДОСТОВЕРЕНИЯХ В ВЕЛИКОБРИТАНИИ
Всем заинтересованным лицам

Настоящим подтверждаем, что водительские удостоверения в Великобритании выдаются в соответствии с условиями и в формате, изложенном в директиве Европейского Союза 91/439/EEC.

Полное водительское удостоверение выдается после прохождения экзамена по водительскому мастерству, проведенного экзаменатором по вождению по стандартам, предписанным в директиве 91/439/EEC. 
С информацией по вопросам, находящимся в компетенции Европейского Союза, можно ознакомиться на сайте http://europa.eu/eu-life/index_en.htm. Копия вышеуказанной директивы доступна для просмотра на данном сайте.

Приведенная выше информация является общеознакомительной и не должна рассматриваться в качестве дословной выдержки из законодательных актов.
КОНЕЦ ИНФОРМАЦИОННОЙ НОТЫ
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